

## **Flash' Image**

### En route pour les J.O. de Londres : présentation des athlètes monégasques

Ce matin s'est déroulée à l'Hôtel Hermitage la conférence de presse de présentation des sportifs monégasques qui participeront aux Jeux Olympiques de Londres. LL.AA.SS le Prince Souverain et la Princesse Charlène, S.E. Mme Yvette Lambin-Berti, Secrétaire Général du Comité Olympique Monégasque, ainsi que de nombreuses personnalités assistaient à cet événement.

Lors de cette conférence, une présentation vidéo a permis de mieux connaître les six sportifs olympiques qui représenteront la Principauté : Angélique Trinquier (natation - 100 mètres dos), Hervé Banti (triathlon), Brice Etès (athlétisme - 800 mètres), Damien Desprat-Lerale (voile), Mathias Raymond (aviron - skiff), qui, à l'instar du judoka, Yann Siccardi (- 60 kg), participera pour la deuxième fois aux Jeux Olympiques. Le nom du porte drapeau a également été dévoilé par Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II : l'honneur en revient à la jeune nageuse Angélique Trinquier (21 ans), très émue lors de cette annonce.

A noter qu'à l'occasion de ces 30<sup>èmes</sup> Jeux Olympiques d'Eté, une Maison de Monaco sera ouverte à Londres dans le quartier de Piccadilly.



Copyright Photo : © Charly Gallo, Centre de Presse  
Pour recevoir le visuel en Haute Définition, veuillez contacter le Centre de Presse

Retrouvez toute l'actualité du Gouvernement sur :

[www.gouv.mc](http://www.gouv.mc), [www.monacochannel.mc](http://www.monacochannel.mc) et sur Twitter : @GvtMonaco